
玉田职教中心机电技术应用专业

专业建设指导委员会第一次会议议程记录

一、会议筹备

（一）出席会议人员

学校领导：张铁庄 张婧 代宝军 张江 郭瑞杰 杨 忠

行业专家：叶理明 唐山盛田印刷机械有限公司总经理

郭亦震 唐山新联印刷机械有限公司总经理

王 新 唐山鑫迪电力有限公司副总经理

马玉柱 河北中钢钢铁有限公司总工

张宏川 河北兴业印刷机械有限公司副总经理

专业代表：林德月 康 华 章佳伟 申颖亮 郭玉红 王会一

姚建东 牛亮 王广利

（二）会议主持：林德月

（三）会议记录：章佳伟

（四）会议时间：2022 年 5月 8 日

（五）会议地点：玉田职教中心办公楼三层东会议厅

二、会议议程

会议主要内容：

（1）林德月主任介绍与会领导、专家

（2）康华宣读了机电技术应用专业建设指导委员会组织机构成

员名单及委员会章程

（3）张江校长给行业专家发放聘书

（4）康华主任介绍我校机电专业建设情况和一体化教学改革情

况以及介绍专业一体化课程体系建设框架

（5）各个专家对专业建设和课程体系建设做指导、建议并与参

会教师释疑解惑。唐山盛田印刷机械有限公司总经理叶理明指出现在

学生掌握的原理与实际相差太大，原理有但涉及到实际操作、材料的



选择上还存在一定的缺陷，实际中常用的一些公式掌握的不是很好，

应加强学习和应用。唐山新联印刷机械有限公司总经理郭亦震提到现

在的学生就业后稳岗率很差，流失相当严重，并且应加强全面型的人

才培养，机电专业学生强电方面没问题，但在微电尤其是 PLC 的编程

上存在困难，应办好主打专业，并建议学生能够多多走进工厂，联系

实际操作，理论与实际对接，大力支持学生到贵单位实习实践。唐山

鑫迪电力有限公司副总经理王新，河北中钢钢铁有限公司总工马玉

柱，河北兴业印刷机械有限公司副总经理张宏川都从不同的方面对我

专业提出了宝贵的建议。

（6）会后学校领导对专业提出了中肯的建议和意见，对专业的

发展给予了肯定。

2022 年 11 月 13 日


